
   平塚湘南ロータリークラブ   平塚湘南ロータリークラブ

page.1

第1263回 例 会

2017年11 月24日（金）

2017 - 2018 年度

国際ロータリー  本年度テーマ

国際ロータリー　第 2780 地区　第 8グループ

週  報
事務局：〒254-0014 平塚市四之宮 5-8-20
TEL 0463-51-4870   FAX 0463-51-4840
http://www.hiratsuka-shonan-rc.com/

例会場：ホテルサンライフガーデン

例会日：毎週金曜日 12：00～13：30

◆ロータリーソング ～それでこそロータリー～
◆委員会報告【社会奉仕委員会　委員長　清水会員】
◆卓話【株式会社ヤオマサ会長　田嶋　亨　様】

◆ロータリーソング ～それでこそロータリー～
◆委員会報告【社会奉仕委員会　委員長　清水会員】
◆卓話【株式会社ヤオマサ会長　田嶋　亨　様】

三富会長三富会長

近藤幹事近藤幹事

◎ ロータリーソング ～それでこそロータリー～

◎ 幹事報告　【近藤幹事】
昨日、横浜青少年センターで行われた日本舞踊協会主催の「名流邦舞祭」に三富会
長ご夫妻と一緒に参加してまいりました。なかなか良い会でした。会から花を出し
ました。
又、昨日は「チャリティゴルフコンペ」の委員会が開催されました。報告は後程委
員会よりあると思います。皆様よろしくお願いします。

◎ 会長挨拶　【三富会長】
「シニアの再就職は二重人格」
年功序列制度が崩壊して役職定年が導入されたことなどから、一般的には年を取れ
ば年収が下がる傾向にあります。しかし、なかには年収を伸ばして、現役時代より
稼ぐシニアもいるそうです。今回は、定年退職後に定年前より年収アップに成功し
たシニアはどのような性格なのかについてお話したいと思います。
第一に転職がうまくいくシニアには、プライドを捨てられる性格の人が多いそうで
す。課長や部長という役職だったプライドよりも、現場での仕事を最優先し、「再就
職できるなら、平社員でも構わない」と割り切れる性格の方が成功するそうです。
あるシニアは、大手電機メーカーから定年間近に転職し、たった入社３年で転職先
の企業で社長にまで上りつめ、年収は前職より大幅アップを実現しました。成功の
キーは、「肩書を捨て、平社員からスタートする」姿勢、すなわちプライドを捨てら
れたことにより、年収アップを導いたと言えると思います。　　　　　　　　　　
次に、新しい仕事で成功するシニアは、社交的な性格の人も多いそうです。交友関
係が広く、定年の数年前から『何かお役に立ちそうなことがあれば、ぜひお声掛け
ください』と知り合いに “営業” する人は、すぐに新しい仕事に就くことができる傾
向にあるそうです。こちらは、なんとなくわかりますよね。
なお、ＮＧな人は次のような人です。再就職できたとしても、前職でのやり方を変え
られず、ふた言目には前の会社のことを持ち出し、職場の鼻つまみ者になってしま
う人がいます。そうならないためには、転職先では心機一転、「新入社員のつもりで
仕事を覚える」ような柔軟な姿勢を保ちたいですね。
シニアが再就職する場合、企業の幹部として招聘されるケースも多いですね。経営
と現場の両方を見ながら仕事をするので、いい意味で「二重人格」になることがお
勧めです。  二重人格とは、立場によって性格を使い分けるということです。  経営者
の共感を得られなければ、仕事を進められないので、経営者に対しては論理性・スピー
ド・説得力を重視したプレゼンをします。一方、現場に対してはフォローしなけれ
ばならないので、協調性・調和・対話という姿勢で臨みます。



最後に 40 代の人は「定年後なんて、まだ先のこと」と高をくくってしまうかもしれ
ません。しかし、40代半ばになれば、先の道筋もおおよそ見えてくることもあります。
定年後を見据えたキャリアプランを再設計し、仕事のやり方も転換すべきです。具
体的には、自分の得意なスキルに磨きをかけ、社内よりも市場価値を意識して仕事
をするべきかと思います。
「性格は生まれつきで、変えられないのでは？」と思うかもしれませんが、「プライ
ドを捨てる」や「交友関係を広げてみる」といったことは、心がけ次第できます。
マインドチェンジに取り組んでみましょう。

◎ 委員会報告
【社会奉仕委員会　委員長　清水会員】
１１月２２日に平塚盲学校の「点字ブッロク理解推進キャンペーン」のティッシュ
配りを行い参加者１５名で朝の９時より行いました。２０００枚配りました。又、
３月に行いますので、この次は２０名くらいの参加者でお願いします。
３月の「チャリティーゴルフコンペ」の会議を行いました。案内を出しますので、
全員参加でお願いします。

◎ 出席報告【吉野会員】
会員４２名　出席義務者　４０名　出席者　３２名　出席率　８０％

◎ スマイル報告【川内会員】 　
２１名　　２３，０００円

◎ 卓話　株式会社ヤオマサ会長　田嶋　亨　様
【卓話者紹介　吉野会員】
田嶋様は株式会社ヤオマサの会長で在られるとともに神奈川県倫理法人会の会員でも
あり３代目の県の会長です。県の倫理法人会を立ち上げた第一人者です。本日は報徳
の学びと倫理の学びをお話して頂けると思いますので、楽しみにお聞きください。

清水会員清水会員

吉野会員吉野会員

田嶋  亨  様田嶋  亨  様

田嶋  亨  様　　　三富会長田嶋  亨  様　　　三富会長
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三富会長挨拶つづき三富会長挨拶つづき



川内会員川内会員

第 1263回 例会2017.11.24   平塚湘南ロータリークラブ   平塚湘南ロータリークラブ 週 報

page.3

2017 - 2018 年度

国際ロータリー　第 2780 地区　第 8グループ

◎スマイル報告【川内会員】 
東京銀座ＲＣ　薗信雄　様
　　　　　 先日、三富会長に「東京銀座ロータリークラブ」へご来訪いただき大変

有難うございました。大変申し訳なく、不肖「その」は湘南方面をふら
ふらしており欠席しておりました。これに懲りずまたのご来訪お待ちし
ております。

三富会長　 田島亨様、ようこそ平塚湘南ロータリークラブへお越し頂きました。人
生の先輩、経営者の先輩として卓話宜しくお願い申し上げます。

近藤幹事　 田島様、本日はご苦労様です。卓話、宜しくお願いします。
麻生会員　 先月、京都＆滋賀(琵琶湖)のふもとにある工場に見学に行ってきました。

ダイフクさんという工場はゴルフ場が２面はいる広さです。色々圧倒さ
れました。

小沢会員　 本日は田島様ようこそいらっしゃいました。私事ですが、長男が結婚式
は４月なのですが、入籍を１月１４日にすると言ってきました。段取り
がよくわからなくなってきたので昨日家内が、本屋でその関連の本を購
入してきて、夫婦で読んでいるところです。

笠原会員 　今日は、初めて例会に一番早く来ました。１１月も、もうすぐ終わり
です。忘年会が始まりますので２次会などで、うちのお店を使ってくだ
さい。よろしくお願いします。( 駅でティッシュなど配っていますよ。)

柏木会員　 来週から一ヶ月間の本年３回目の ‘休会期間’ に入ります。申し訳あり
ません。

川内会員　 田島会長、本日は実にありがとうございます。会長の介護は任せてくだ
さい。

下田会員　 先日、ベルマーレのパーティーに参加させていただきました。お目当て
の選手と写真を撮って、サインをもらいとても楽しいひと時でした。

真道会員　 昨夜、小泉さんの牛角で２回目のチャリティーゴルフ大会の実行委員会
を行いました。

曽我会員　 １１月２２日平塚盲学校の点字ブロックの上に物や自転車を置かないと
いう周知のティッシュ配りに参加しました。このような活動をしなくて
もこのことが当たり前の世の中になるようにしなくてはいけませんね。

高橋会員　 田島様、平塚湘南ＲＣにようこそ卓話宜しくお願い致します。楽しみに
しています。

中村会員　 田島様におかれましては、ご多忙の中、平塚湘南ＲＣにおいで頂きまし
てありがとうございます。本日の卓話、大変、楽しみにしています。

原 ( 康 ) 会員 田島様、本日の卓話、よろしくお願いいたします！
原 ( 茂 ) 会員 今日は初めて例会に出席し、皆様のお顔を拝見し、とてもホッとした気

持ちになりました。
古木会員 今日は小春日よりの良い天気になりましたね。
細野会員 風邪ひきました。９月決算で忙しいです。
牧石会員 盲学校キャンペーンで、柏木さんの腰の低さが分かりました。ティッシュ

を渡すときにヒザが深く曲がって本当に腰が低く、ほぼ１００％受け
取ってもらえます。素晴らしい。

水越会員 田島様、本日の卓話よろしくお願いします。
吉田会員 今年もいよいよあと１ヶ月ちょっととなりましたね。何事もなく無事に

年越しできる様頑張りたいと思います。
吉野会員 田島様、ようこそいらっしゃいました。本日は宜しくお願い致します。


